

# Internationales Fußballjunioren-Städtepartnerturnier

**Am 21. Juni 2008 wird erneut das große internationale Städtepartner-Fußballturnier der Stadt Dachau und des ASV-Dachau ausgefochten.**

**Dachau - Juniorenmannschaften aus Deutschland, Italien, Niederlande, Österreich und aus Paraguay versprechen ein spannendes und sportlich hochkarätiges Fußballturnier (U13, U15, U17) beim ASV Dachau. Mit der Begegnung finden auch die 100 Jahr-Feierlichkeiten der ASV-Fußballjunioren einen Höhepunkt. Die Stadt Dachau freut sich mit dem ASV über eine große Resonanz in den Partnerstädten und unterstützt die Völkerverständigung auf europäischer Ebene.**

*„Die verbindende, völkerverständigende Kraft des Fußballs erleben wir gerade wieder bei der EM in Österreich und der Schweiz. Auf unserer kommunalen Ebene ist das Städtepartner-Fußballturnier aber genauso wichtig und erfreulich, weil auch hier aus ganz Europa junge Menschen zusammen kommen, gegeneinander spielen, aber auch miteinander feiern“,* erklärt Dachaus Oberbürgermeister Peter Bürgel.

Auch der ASV-Vorsitzende Rudolf Scherer ist von der Begegnung begeistert *„Fußball eine der Traditionssportarten in unserem Verein. Mehr als 600 Mitglieder – wovon mehr als die Hälfte aus dem Kinder- und Jugendbereich kommen – trainieren und spielen auf unseren fünf Fußballplätzen.“*

Erwartet werden nebst den über 500 Aktiven auch eine hohe Zahl (Junioren-) fußballbegeisterte Gäste, die ebenfalls von den zahlreichen ehrenamtlichen Helfern bei diesem Fußballfest der Jugend betreut werden.

## **FC Bayern München Vereinspartnerschaften-Turnier 22. Juni 2008 „Kinder kicken!“**

Die Vereinspartnerschaft mit den Vereinspartnern des FC Bayern München ermöglicht ein weiteres Turnier mit hervorragenden Mannschaften aus dem gesamt bayerischen und Baden-Württembergischen Raum. Die U9 und U11-Teams werden auf hohem Niveau ihr Können und Spielfreude unter Beweis stellen.

*„In der heutigen Zeit gibt es kaum eine sinnvollere Freizeitbeschäftigung als Sport“,* erklärt Günter Dietz, Sportreferent der Stadt Dachau gegenüber dem mitwirkenden Fußballjunioren-Förderverein e.V. *„Neben Gesundheits- und Fitnessaspekten fördert Sport im Verein auch soziale Kompetenzen.“*

## **Paraguay gegen FC Bayern München 24. Juni 2008**

Ein weiteres Highlight der sportlichen Rahmen-Veranstaltungen bildet das Freundschaftsspiel der U17 aus Paraguay gegen die U16 des FC Bayern München im Stadion des ASV Dachau um 18.00h.

## **Vorstellung: ASV-Dachau Fußballjunioren**

Die Jugendfußballabteilung des ASV Dachau gehört zu den größten im gesamten Landkreis. In 2007 wurden 326 Kinder und Jugendliche von 46 ehrenamtlichen Übungsleitern und Fußballtrainern trainiert. Neben dem ganz normalen Trainingsbetrieb und rund 300 Punktspielen organisierte, koordinierte und betreute die Jugendabteilung außerdem 72 Hallenturniere, die Dachauer Hallenmeisterschaften, zahlreiche Hallenturniere, ca. 35 Sommerturniere, ein großes 1.Mai-Turnier, dieses internationale Städtepartner-Turnier sowie die Teilnahme bei Rückeinladungen. Für die kommende Saison haben sich noch mehr Kinder und Jugendliche angemeldet, die sicher auch eine gute und variantenreiche Ausbildung genießen werden.

### **Kontakt für die Presse:**

**René Jakob** info@fussballjuniorenfoerderung.de 0163/ 7363525 Fax. 08131/ 2 66 74

**Katrin Pاونert** katrin.paunert@web.de Tel. 0176-21137626

**Stadt Dachau: Tobias Schneider** Tel. 08131-75-151 kulturamt@dachau.de

**Presseinformationen** unter <http://www.fussballjuniorenfoerderung.de/presse/>

Fußballjuniorenförderung Dachau-Süd e.V., Roßwachtstr. 50, 85221 Dachau